

Cápsula Concesionaria Vial del Oriente

DIEGO ALCALDE UNIDOS PODEMOS

Carlos Fredy Mejía Asamblea Marquetó

Luis Eduardo AS ALCALDE YOPAL 2020 / 2023 GOBIERNO con AUTORIDAD

PRENSA LIBRE CASANARE

PRENSA LIBRE CASANARE

Visita nuestro canal **YouTube**

ecopetrol ENERGÍA PARA EL FUTURO capsula

ESCUCHAVOS ONLINE **RADIO O PRENSA LIBRE HD**

PRENSA LIBRE CASANARE

miguelangelok | --- | 25/09/2019 11:43 | comentarios: 0

☆☆☆☆☆ Ecopetrol y el instituto Humboldt firman alianza por el desarrollo sostenible del Magdalena Medio y Orinoquía



Ecopetrol y el Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander Humboldt, firmaron un convenio para impulsar la transición sostenible del sector de hidrocarburos en las zonas de interés e influencia para la empresa, en las cuales se desarrollarán proyectos de intervención, planificación social y ecológica.

El convenio tendrá una duración de tres años y permitirá que la industria petrolera amplíe su conocimiento sobre las condiciones actuales y posibilidades de intervención en los territorios.

Específicamente esta alianza beneficiará a las regiones del Magdalena Medio y la Orinoquía. El trabajo de campo comprende construir una red de estrategias de conservación, evaluar la resiliencia socio-ecológica, monitorear las intervenciones de la empresa, realizar expediciones científicas con fines gastronómicos, impulsar la bioeconomía y fortalecer las capacidades en materia de sostenibilidad.

"Celebramos este convenio con el instituto Alexander Humboldt, alianza que aportará a nuestro objetivo de impulsar la transición sostenible del sector de hidrocarburos y a implementar iniciativas concretas que aporten a conservar la biodiversidad de los ecosistemas y el capital natural con que cuenta nuestro país", señaló Santiago Martínez Ochoa, Gerente Desempeño Ambiental de Ecopetrol.

Apoyo investigativo en biodiversidad

La capacidad y experiencia en materia de investigación del Instituto Humboldt, será definitiva para poner en marcha acciones en beneficio de la naturaleza y desarrollar nichos productivos que contribuyan al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades.

Hernando García, director encargado, considera que "este periodo extenso de trabajo y colaboración permitirá a través de diferentes frentes, establecer la relación que puede existir entre el conocimiento botánico y la gastronomía, es decir la gastobotánica, un tema innovador para el país; realizar exploración genética de los territorios para caracterizar áreas de alto valor ecológico; hacer transferencia de capacidades; impulsar foros regionales con universidades; apoyar un programa de becas para estudiantes de pregrado y maestría; y generar discusiones con el acompañamiento de expertos que fortalezcan el pensamiento ambiental global del país."

Dentro de los resultados esperados se busca promover el trabajo articulado entre Ecopetrol, el Instituto Humboldt, las corporaciones autónomas regionales y de desarrollo sostenible (CAR), los departamentos, los distritos, los municipios, la academia y demás entidades territoriales.

Así es como Ecopetrol avanza en su propósito de mitigar y prevenir posibles afectaciones a los recursos naturales y construye entornos seguros, prósperos y ambientalmente sostenibles caracterizados por el uso eficiente del agua, protección de la fauna, restauración y conservación de las cuencas.



Noticias Relacionadas:

- Alianza entre IGAC y Unitrópico fortalecerá la investigación científica en Casanare
- Instituto Humboldt elaboró proyecto para conservación de biodiversidad en áreas operativas de Ecopetrol
- Oleoducto Bicentenario e Instituto Von Humboldt suscribieron contrato para la conservación de especies amenazadas
- Intendencia de Córdoba realiza travesía a Puerto Carreño
- ECOPETROL DICE QUE AUMENTO LA INVERSIÓN SOCIAL EN LA ORINOQUÍA EL AÑO ANTERIOR A 70.252 MILLONES \$ 8230; DONDE ESTÁN?

Noticia anterior

Comentarios

AGREGAR COMENTARIO

Name E-Mail

B I U

Agregar comentario Enter the code

A LA GOBERNACIÓN VOTE:

~~PARTIDO SOCIAL DE LA UNIDAD NACIONAL~~

~~Partido de la Unidad.~~

~~SONIA SHIRLEY BERNAL SANCHEZ~~

Respete los límites de Velocidad

ecopetrol

ASAMBLEA 2020-2023

55

EN EQUIPO CASANARE CRECE

ODRIGO

HABLEMOS DE PORTABILIDAD

¿QUÉ ES?

Es la garantía que da la EPS al usuario para acceder a los servicios de salud en cualquier lugar del territorio nacional, cuando el afiliado /y/o su familia que se va temporalmente a un municipio diferente al que reside y se encuentra afiliado.

Por cada miembro de su núcleo familiar que haya cambiado de municipio debe registrar la solicitud de portabilidad; a través de los canales mencionados.

COLOMBIA JUSTA Libres!

Alexander CORTÉS

ALCALDE DE YOPAL 2020-2023

Yopal Número Las Familias.

CAMEL 15 Años

CONSTRUYENDO

www.camelenergia.com

Unitrónico

Nuestros programas

Administración de Empresas SNIES 102425

Administración y Negocios Internacionales SNIES 102419

Biología Ambiental SNIES 102518

Más información

www.unitropico.edu.co

WhatsApp

Ayudanos a difundir tus noticias

Mensajes Notas de Voz Videos Fotos

Envía tu noticia al 3102165320